

# *Cuba mise sur la participation populaire à la gestion du budget économique*

---



**Meisi Bolaños lors de l'émission de "La Table Ronde"**

La Havane, 26 jan. (RHC) La ministre cubaine de Finances et des Prix, Meisi Bolaños, a souligné la nécessité d'une plus large participation du peuple à la gestion et au contrôle des budgets des municipalités et à l'utilisation des ressources monétaires.

Se référant à la loi budgétaire de l'État pour l'année en cours, approuvée par l'Assemblée nationale, le ministre a salué, durant une émission de La Table Ronde, cet engagement car le plan économique soutien des programmes et des services de base pour la population, dans lesquels les budgets municipaux jouent un rôle essentiel.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284148-cuba-mise-sur-la-participation-populaire-a-la-gestion-du-budget-economique>



**Radio Habana Cuba**